



# Ce qui se passe à l'école...



## Rodin et Ousmane Sow



« Les Bourgeois de Calais » d'Auguste Rodin

### Les sculptures

Nous avons fait ces sculptures avec Melle Calais, car nous avons étudié Rodin et Ousmane Sow. En sport nous avons fait de l'expression corporelle et maintenant nous savons rester immobile. Nous avons pensé à faire des sculptures avec du fil de fer et de l'aluminium. Nous avons plié le fil de fer en deux et nous avons fait : les bras, les jambes, la tête et le corps. Nous avons recouvert le tout avec une feuille d'aluminium. Voilà comment et pourquoi nous avons fait les sculptures.



Eléa. (CM1)

### Expression corporelle

En sport nous avons fait de l'expression corporelle. Nous avons travaillé sur deux sculpteurs : Rodin et Ousmane Sow. Avec quelques autres enfants nous avons mimé les six bourgeois de Calais. Pendant la guerre de Cent Ans six bourgeois se livrèrent en otage aux Anglais pour que Calais soit épargnée. Après nous avons fait des petits hommes en fil de fer. Nous avons mis de l'aluminium. Et on a fait un musée en les rassemblant.

Marin (CM1)

